

Curiosités : Le groupe Arcelor-Mittal est issu de la fusion en 2006 d'Arcelor et de Mittal Steel. Son siège est au Luxembourg. Pourquoi ?

29-09-2014

avec

- Le groupe Arcelor Mittal est né en 2006 de la réunion des sidérurgistes européen Arcelor et indien Mittal.

-

Arcelor était lui-même issu du rapprochement en 2002 de trois sidérurgistes européens : Aceralia (Espagne), Arbed (Luxembourg) et Usinor (France).

-

L'Arbed (Aciéries Réunies de Burbach-Eich-Dudelange) était un groupe sidérurgique luxembourgeois fondé en 1911 par Emile Mayrisch (1862 -1928) et Gaston Barbanson (1876 -1946), industriels respectivement luxembourgeois et belge.

-

De l'Arbed, il reste aujourd'hui les deux premières lettres d'Arcelor-Mittal et le siège du groupe dans le Grand-Duché (photo ci-dessus).

-

D'Emile Mayrisch et Gaston Barbanson, il reste le premier projet d'intégration économique européenne : la convention de l'Entente internationale de l'Acier, signée le 30 septembre 1926 à Bruxelles, par les sidérurgistes français, allemands, belges et luxembourgeois, qui préfigure la Communauté européenne du charbon et de l'acier (CECA) de 1952, elle-même lointain ancêtre de l'Union européenne.